

Treffen mit Mirko Slomka

D2-Juniorinnen des MTV Soltau bei Hannover 96



Tolles Erlebnis in Hannover: die D2-Juniorinnen des MTV Soltau mit Trainer Mirko Slomka.

SOLTAU. Einen ganz besonderen Tag erlebten die D2-Juniorinnen des MTV Soltau beim letzten Bundesliga-Saisonspiel von Hannover 96. Dank Unterstützung von Gregor Baum konnten die jungen Kickerinnen hinter die Kulissen der AWD-Arena von Hannover 96 schauen und trafen dabei auch Trainer Mirko Slomka.

Bereits am frühen Morgen ging es mit dem Bus nach Hannover. In einer Soccerhalle stand zunächst ein internes Fußballturnier auf dem Plan. Nach einem gemeinsamen Mittagessen ging es dann in Richtung Stadion. Im Stadion bekamen die Soltauer kurz vor dem Spiel eine Füh-

rung, besuchten auch den Bereich bei den Kabinen der Profis, in dem die Interviews nach einem Spiel gemacht werden. Von dort aus sahen die jungen Kickerinnen auch schon den „Tunnel“, den Spielereingang ins Stadion. Kurze Zeit später gingen sie durch diesen in die Arena, in der Fans und Zuschauer bereits auf den Beginn des Bundesligaspiels warteten.

Die Soltauer durften aber noch die Trainerbank von Hannover 96 ansteuern und dort Erinnerungsbilder machen. Etwas später ging es in Richtung der reservierten Sitzplätze. Auf dem Weg dorthin sahen die Fußballerinnen direkt neben sich sowohl

Sportdirektor Jörg Schmadtke und 96-Boss Martin Kind. Die Verantwortlichen hatten später allen Grund zur Freude, da ihr Team hochverdient mit 2:1 siegte und sich somit für den Europapokal qualifiziert hatte. Die Profis feierten ausgelassen auf dem Rasen, aber auch auf das Fußballteam aus Soltau wartete noch ein Höhepunkt: Eine halbe Stunde nach Spielende wurden die Spielerinnen und ihre Betreuer von ihren Plätzen abgeholt und durften den VIP-Bereich besichtigen. Nach einer kleinen Stärkung saßen sie auf den bequemen Sitzen der VIP-Plätze, als plötzlich Mirko Slomka, Trainer von Hannover 96, vorbeischaute. Er hatte sich eigens für die Heidjer ein paar Minuten Zeit genommen. Nach einem kurzem Smalltalk mit dem MTV-Trainer Jörn Nienaber und der Mannschaft sowie einigen Erinnerungsfotos verabschiedete sich Slomka.

Kurze Zeit später war es erneut aufregend für die jungen Kickerinnen, als plötzlich Bettina Wulff vor einigen Spielerinnen stand. Auch sie hatte ein Herz für Kinder und wurde von den „MTV-Paparazzi“ fotografiert. Kleine Andenken, die Gregor Baum verteilte, rundeten den gelungenen Tag der MTV-Kickerinnen ab.

SHV-Herren siegen 4:2

WESSELOH. Die Herren-30-Tenismannschaft des SHV Wesselohe besiegte in der Regionsliga den TC Hambühren 2 mit 4:2. Die Spieler beider Teams lieferten sich insgesamt Matches auf sehr hohem Niveau. Daniel Franke mußte sich 4:6, 1:6 geschlagen geben. Der sehr stark spielende Jörg Kretschmar gewann 6:4, 6:4. Marco Röhrs entschied sein Spiel sehr souverän mit

6:4, 6:0 für sich und ließ seinem Gegner vor allem im 2. Satz keine Chance. Olaf Röhrs fand nicht zu seinem Spiel und verlor mit 0:6, 0:6. In den äußerst spannenden Doppeln behielt der SHV Wesselohe die Oberhand und beendete die Partie schließlich mit 4:2. In den Doppeln spielten Daniel Franke/Ingmar Brauer 3:6, 6:2, 11:9 sowie Jörg Kretschmar und Marco Röhrs 6:0, 7:6.